

## Saint Nicolas à la Maison du patrimoine



Saint Nicolas est passé par la Maison du patrimoine samedi.

Photos L'Alsace/J.-L. N.

Samedi 2 décembre, saint Nicolas a passé l'après-midi à la Maison du patrimoine de Kembs.

Il a accueilli de nombreux enfants et leur a fait découvrir les trésors des lieux. Avec, notamment, une pièce réservée aux enfants, abritant une exposition d'oursins. Mais aussi la boîte aux lettres du Père Noël où les

petites têtes blondes pourront déposer leurs lettres à son attention. Avec une réponse assurée, garantit Céline Bach, la dynamique présidente de l'association.

Dans une autre pièce, on trouve une exposition de crèches d'autrefois, dont une venue de Palestine, prêtée par la société d'histoire de Kingersheim.

Dans un autre registre, des jouets d'antan en métal, hélicoptères, avions, voitures, grues datant de 1950 à 1960 et provenant de l'ancienne fabrique strasbourgeoise Joustra. Une collection prêtée par Jean-Jacques Kielwasser. Ces décorations resteront en place jusqu'à Noël.

J.-L. N.



Une exposition d'oursins à découvrir à la Maison du patrimoine.

Photo L'Alsace